

HUGS通信

2026年1月

新しい年がスタートしました

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。1月に入り、寒さも本格的になり、学校・園も始まりました。新年にあたって、新たな目標を立てたお子さんが抱負を言いに来てくれたり、逆に質問されたり(笑)と、職員も子ども達も新たな気持ちでスタートしています。「普段のペース」に戻していく時期ですので、体調を第一に楽しく元気に活動していきます!

昨年はたくさんの方々に支えられた1年でした。ハロウィンやクリスマスなどのイベント時にご近所の方からお菓子の差し入れを頂いたり、コンビニでお弁当を選ぶ時や支払いの時に店員の方が子どものペースに合わせて対応して下さったりと、子ども達の成長を見守っていただいている優しさをたくさん感じることが出来ました。保護者様からもお家で不要になった玩具や子ども用家具、お洋服などをご寄付いただき、ありがとうございました。子ども達の活動・支援に役立てるように使わせていただきます。また、年末年始にHUGSでの写真や年賀状などの制作物を見て、ご家族みんなで会話が弾んだ話などを聞かせていただくと、本当に嬉しく思います。今年も一層、子ども達が楽しく通えて成長できる場所になれるよう職員一同、励んでまいります。

子どもたちの成長を感じる日々

新年明けましておめでとうございます。新学期が始まり、寒さに負けず、子ども達は元気いっぱいの笑顔を見せてくれています。1月は書き初め、お正月遊び、だるま落とし、獅子舞い遊びと新年ならではの遊びを楽しんでいます。「何が始まるんだろう?」「できるかな?」「やってみたら楽しかった」とワクワクしながら活動に参加しています。

活動の中で、順番を交代する場面や楽しいこと、嬉しいことを共有する姿、お友だちの様子をそっと気に掛ける姿、また、活動の準備など積極的にスタッフのお手伝いしてくれる子ども達が増えてきました。集団活動の中でいろいろな事に気づく力や相手を思う心が育っているなど感じる毎日です。

早くも3学期が始まりました。4月の進級・進学に向けて、自信を持って新しい環境にも挑戦できる、そんな気持ちが育ちますように。これからも子ども達が安全に安心して過ごせるよう努めてまいります。(保育士・〇〇)

お正月遊びをしました

今回は新しい1年が始まったので、お正月遊びをしました。昔ながらの遊びはたくさんあります、ゲームや勝負が大好きな子どもたちがたくさんいるので、羽子板を使ったゲームをしました。点数を競って優勝を目指します!!

羽子板は牛乳パックを使って作成したものです。バドミントンのように風船を打ち合って落としたら相手に点数が入ります。スタッフからルールの説明を聞いて、さあ、いざ勝負!と、気合い十分。フワッと飛んでくる風船をじっと見て、タイミングよく羽子板を振りました。大きく振り過ぎると前方に打ち返すことができなくて、あたふた。それでも風船を追いかけ、全力で楽しんでいる子どもたちの姿は、一生懸命でとても微笑ましかったです。

勝ち負けを競う場面では、自信がなくて思い切りできないお友だちや負けてしまうと泣いてしまうお友だちもいますが、HUGSでは、“1回だけやってみよう”、“勝っても負けてもまあいいか”と、気持ちの切り替えの練習をしています。ゲームを取り入れながら自信や経験に繋がる声掛けをして、みんながいっしょにできることを今後も活動に取り入れていきたいと思います。

バチバチスライムを作りました



びよーんと伸びるスライムを作りました。ボンドを入れたのでバチバチとはじける音と感触を楽しみました!

STAFF diary



保育士の〇〇です。今年の初詣は出雲大社さんにお参りしてきました。

もし雪が降ったら…と運転が不安で、初のバスツアーに申し込みました。大正解!!というか今季一番の大雪という事で、通行止めなどありながらなんとか到着。でもお天気のせいが神社の中は人が少なく、ゆっくりお参りすることができました♪

「ハグサポ」ご活用ください

3学期が始まり、進級や進学の時期が近づいてきました。新年度に向けて、子育ての悩みやお家の接し方、きょうだいを含めた家族全体の悩みや不安などを相談できる場として「ハグサポ」をぜひご活用ください。「少し聞いてほしい事があるなあ」などがある時は、「ハグサポをお願いしたい」とご遠慮なくお声かけください!

インスタ、ブログはこちらから↓



hugg.jp/blog

